



Collectif pour la défense de l'hôpital public et l'accès aux soins pour tous en Dordogne

Mesdames, Messieurs les Elus,

Après un constat dramatique de l'offre de soins et des atteintes à nos hôpitaux publics dans notre département, nous vous proposons de faire signer le courrier joint par vos conseillers municipaux, vos conseillers communautaires.

Les Périgourdins comptent sur vous pour qu'ensemble nous exprimions nos difficultés croissantes à trouver un médecin généraliste, un spécialiste proche de chez nous et surtout dans un délai satisfaisant...

Nous vous remercions vivement de votre détermination pour que notre département si attractif en cette période puisse assurer à ces visiteurs une sécurité sanitaire de proximité.

Veillez agréer, Mesdames, Messieurs les Elus, l'expression de nos salutations respectueuses et citoyennes.